

Mesa de debate / Emilio Álvarez (Frente Cívico) / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI) / Israel Zamora (Exsenador – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Se tiene que hacer todavía la depuración, es una cuestión ya del INE que es el que tiene que hacer la depuración de las listas que le mandó el Senado y ahora el INE tendrá en estos días que ya hacer la publicación de la lista depurada”, declaró Israel Zamora.

“Es la consecución de una historia construida desde la venganza y cuyo ánimo es el control, esta reforma judicial no tiene otro sentido más que demoler uno de los pilares para detener las arbitrariedades del gobierno anterior y del actual y cada historia es un capítulo nuevo de desastres”, admitió Emilio Álvarez.

“Se puso sobre la mesa que el ciudadano iba a elegir a sus jueces y eso no va a pasar por esta geografía jurídico-electoral que tenemos y que es imposible que tú elijas a todos los jueces, para disminuir el número de boletas pues se fraccionó el territorio y van a seleccionar a una parte. Ya estamos próximos a la elección y nosotros no vemos que la gente sepa que va a haber elección”, afirmó **Rubén Moreira**.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZIVuSTBXqfkeDAKjA?e=0Mr8hq